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出席報告（5月10日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

24名 ２3名 １7名 ８2.61％

出席免除会員欠 1名 MU 2名

葉山RC様 １１名のビジター訪問

【今後の予定】

・5/17 沼津柿田川RC様 ビジター訪問

・5/24  理事会開催

本日は葉山ロータリークラブより隈本会
長以下11名の皆様にメイクアップを頂いて
おります。葉山といえばヨットそしておしゃ
れなイメージですね。ここ長泉町は人口5万
に満たない町ですが、子育て支援で全国に
知られた町です。新幹線の三島駅も北口は
長泉町です。もちろん米山梅吉さん縁の土
地であり、没した古里です。
昨日からコロナも5類に格下げして、社会生活にも一段と

落ち着きが出てきました。巷にはインバウンドの方々が目立
つ昨今です。御殿場線というローカルな路線が走りますが、
以前に比べてインバウンドの方も多いようです。外国の方と
いえばヨーロッパというイメージですが、最近はアジアアフリ
カ系の方も多く感じます。円安とコロナ開けということで、
滞在費を還元してくれて助かりますが、円安がいいのか、円
高がいいのか、経済に疎い私にはその度に大騒ぎするマス
コミに振り回されています。インフレで給料が3％近く目減
りしたと今朝の報道で知りました。
昔FRB議長のグリーンスパンという方が「良い社会とい

うのは物価のことがあまり気にならない社会」と言ったそう
ですが、日本も失なわれた30年と言いながら、何となく安
値安定のような消費財に過ごしてきたように感じます。
インフレが良い、先が明るいと聞きますが、本当のところど
うなのでしょうか。何か風が吹いたら桶屋が儲かると感じる
し、無風の時はどうなのかとも感じます。

当クラブの来期の計画が始まっています。再来年はガバ
ナー補佐とIMを担当しますので、忙しさも増す年度となり
ます。ご協力のほどよろしくお願い致します。

幹 事 報 告 （17７４回）
幹 事 市川 明宏

AKIHIRO ICHIKAWA

① ＲＩから
＊ ロータリーの友５月号が届いています。
② ２６２０地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から
なし

③ 第２グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
なし

④ 他クラブから
なし

⑤ 長泉ＲＣ関係
＊週報（第1762回から）

【内容】
・クラブ協議会（次年度会長・幹事）
次年度プログラム内容（案）



葉山ロータリクラブのみなんさんようこそ長泉へ

・葉山RC

・志田 将彦 君
しばらくお休みさせていただきました。
SAAの皆様にはご迷惑をおかけしました。

・渡邉 富夫 君
長い間例会を欠席して申し訳ございませんでした。
結婚記念日祝いと妻の誕生日祝ありがとうございます。

・大藤 幸司 君
今年も無事、入会記念日を迎えることができました。感謝。

・西原 重夫 君
結婚記念日有りがとうございます。仲良く頑張ります！！

・前島 大一 君
葉山ロータリークラブの皆様ようこそ長泉クラブへ

Smile スマイル報告

・吉田 雅昭 君
妻の誕生日のお花ありがとうございます。明日が誕生日
ですが楽しみにしておりました。

・伊藤 雅之 君
結婚記念日のお祝いありがとうございました。
今年も忘れていました。

・井口 昭宏 君
記念館にようこそ。

・川瀬 一隆 君
葉山RCの皆様
ようこそ長泉におこしいただきありがとうございます。

・市川 明宏 君
大きくなりました。
葉山RC様今日はありがとうございました。
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